



La musique après le collège (orientation)

publié le 10/03/2021 - mis à jour le 17/03/2021

Chers élèves,

Parmi vous, certains souhaitent peut être s'orienter vers le domaine du spectacle vivant (théâtre, musique, danse), à la fois dans la pratique de ces disciplines ou peut être plus largement autour des artistes (producteur, médiateur culturel, création d'évènements, etc).

La nouvelle section S2TMD ouvre au lycée Victor Hugo de Poitiers. Je vous laisse cliquer sur le lien si cela vous intéresse. Je ne peux que vous encourager à postuler vers cette formation qui doit être absolument passionnante. Un bon moyen de vous permettre de passer 3 années vraiment très riches au lycée, tant sur le plan du développement personnel que sur la confiance en soi, et d'acquérir une culture générale variée.

<https://lycee-victorhugo-poitiers.f...>

Je vous rappelle également que plus modestement, dans la filière générale, il existe des options qui vous permettent de compléter votre bac avec des éléments que vous aimez (option musique, option théâtre, option Arts/p, etc).

Pour ma part, l'option musique est disponible au lycée Pérochon de Parthenay.

[Cliquez ici pour en savoir plus.](#)

[Et là aussi parce que c'est sympa.](#)

Je reste à votre disposition pour toute discussion vers ces diverses possibilités d'orientation.

R. LELIEVRE



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.